



Publicidad

Empresas

Presidente de Hocol, Luis Enrique Rojas, renuncia; Junta Directiva inicia sucesión

La compañía aseguró que Rojas permanecerá en el cargo hasta el 30 de abril para garantizar una transición ordenada.



Créditos: Hocol: presidente de Hocol, Luis Enrique Rojas

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | VIE, 21/03/2025 - 18:58

Hocol, filial de Ecopetrol, informó que Luis Enrique Rojas, presidente de la compañía, presentó su renuncia ante la Junta Directiva, la cual fue aceptada. El directivo continuará en funciones hasta el 30 de abril de 2025 para asegurar una transición alineada con los objetivos estratégicos de la empresa.

La Junta Directiva inició el proceso de selección de su sucesor conforme a los Estatutos de la sociedad. Además, en el marco del programa de desinversión de activos, Hocol solicitará el acompañamiento de la Contraloría General de la República para garantizar transparencia y protección del patrimonio público.

En cuanto a la comercialización de gas, la empresa aseguró que sus contratos han seguido la regulación vigente desde 2013, con precios competitivos y soportes técnicos validados por firmas independientes.

Respecto a su desempeño financiero, al cierre de 2024, Hocol reportó un Ebitda de US\$239,7 millones y una utilidad neta de US\$13,7 millones, en línea con sus proyecciones anuales.

Otras noticias

[Centro Democrático insiste en hacer del Día sin IVA una política de Estado](#)

[Avanza proyecto de interconexión eléctrica entre Colombia y Panamá](#)

Etiquetas

Luis Enrique Rojas Hocol filial Ecopetrol Junta Directiva

Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Supersalud detecta insulina almacenada en bodega de Audifarma: ordena traslado urgente
 Vie, 21/03/2025 - 21:01
- 2** Caso Ungrd: Corte Suprema cita a exministro Luis Carlos Reyes
 Vie, 21/03/2025 - 20:37
- 3** Lupa a los fondos PDET: elecciones bajo sospecha
 Vie, 21/03/2025 - 20:09
- 4** Juicio contra Álvaro Uribe sigue en pausa: sortearán recusación a la jueza del caso
 Vie, 21/03/2025 - 19:41
- 5** Presidente Petro informa hallazgo de medicamentos faltantes en bodega de Audifarma
 Vie, 21/03/2025 - 19:14

Otros Contenidos



Supersalud detecta insulina almacenada en bodega de Audifarma: ordena traslado urgente



Juicio contra Álvaro Uribe sigue en pausa: sortearán recusación a la jueza del caso



Colombia reduce en 5% las muertes por siniestros viales en 2025, pero aumentan las de ciclistas

Caso Ungrd: Corte Suprema cita a exministro Luis Carlos Reyes



Presidente Petro informa hallazgo de medicamentos faltantes en bodega de Audifarma



Centro Democrático insiste en hacer del Día sin IVA una política de Estado

Lupa a los fondos PDET: elecciones bajo sospecha



Operación Catatumbo: Ejército incauta armas y explosivos en Tibú



Admiten nueva demanda contra la elección de Gregorio Eljach como procurador

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Narcotráfico

- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2025
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO